
 Eine nicht ganz so besondere VEGA wie
anfangs gedacht... :( Sorry ich war leider zu
voreilig...

Erledigt

Beitrag von „kaneske“ vom 3. November 2018, 18:54

An der Version von AtiWinflash glaube ich liegt es nicht, hatte die aktuellste genommen von
Techpowerup DSM2 icj schaue aber nochmal nach der Versionsnummer

Wenn du dann mal schau’s wäre super geil, mal sehen was da raus kommt.

Mein Bock rennt ja gut, alles Kosmetik. Lüfter Probleme kenne ich nicht die Dinger sind ja seit
dem ersten Tag unter Wasser.

Muss heute Abend aber mal meine eGPU am MBP testen. Kam heute an die Gutste...ne RX580 
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